



ASAMBLEA GENERAL DE ALAMYS BUENOS AIRES

26 al 30 de **NOVIEMBRE 2006**

Sheraton Buenos Aires Hotel & Convention Center

BOLETÍN INFORMATIVO

La XX Asamblea General, en marcha

Acto de apertura

Ayer, lunes, quedó oficialmente inaugurada en Buenos Aires la XX Asamblea General de ALAMYS (Asociación Latinoamericana de Metros y Subterráneos). Con la presencia de destacadas autoridades nacionales, municipales y miembros de ALAMYS comenzaron las jornadas de trabajo que se extenderán hasta el miércoles 29 de noviembre en el Hotel Sheraton de esta ciudad. En la ceremonia inaugural estuvo presente; Jorge Telerman, Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires; Ildefonso de Matías, presidente de ALAMYS y director gerente del Metro de Madrid; Aurelio Rojo, secretario general de ALAMYS y director de Operación del Metro de Madrid; Alberto Verra, presidente de Metrovías y Edgardo Kutner, presidente de Subterráneos de Buenos Aires, ambos anfitriones del encuentro.

En la apertura, el presidente de ALAMYS, Ildefonso de Matías, remarcó la necesidad profundizar esfuerzos en lograr convencer a las distintas administraciones de gobierno el impacto positivo que tiene los metros en el desarrollo de la población como así también en la calidad de vida de sus habitantes”.



Edgardo Kutner, Ildefonso de Matías, Jorge Telerman, Alberto Verra y Aurelio Rojo en el acto de apertura.

Finalmente, Jorge Telerman, Jefe de Gobierno porteño, enfatizó que “sin transporte, una ciudad no puede desarrollarse con potencial” al tiempo que destacó que “gracias a una política fuerte de estado comienza a recuperarse esa visión que permite el desarrollo y planificación de los medios de transportes masivos”.

Primera sesión

En la misma se abordó el tema de las **Políticas para el desarrollo de sistemas de transporte masivos en Latinoamérica**. Participaron Juan Alberto Roccatagliata, Director Nacional de Transporte Ferroviario; Juan Pablo Schiavi, Ministro de Planeamiento y Obras Públicas de Buenos Aires; Esteban González Quiroga, Director General de la Agencia para la Racionalización y Modernización del Sistema de Transporte Colectivo de Nuevo León (México); y la Senadora de la República Colombiana, Gina María Parody D'Echeona.

El moderador fue Ildefonso de Matías, presidente de ALAMYS, quien destacó “que el transporte público será -sin lugar a dudas- un elemento estratégico a considerar cuando se planifica el desarrollo de las grandes ciudades”.



E. González Quiroga, Juan P. Schiavi, Ildefonso de Matías, Juan A. Roccatagliata, Gina M. Parody D'Echeona.

Intensa jornada de trabajo



Edgardo Kutner



Ester Litovsky

Subte porteño: Pasado, Presente y Futuro

Edgardo Kutner, presidente de SBASE, expuso sobre el **Presente y futuro del Subterráneo de Buenos Aires**. Kutner resaltó la importancia y necesidad de cumplir la expansión de la red de subte porteño, expresado en el Plan de Nuevas Líneas, continuando de esta manera con las obras actualmente en ejecución.

Luego, Ester Litovsky, gerente de Planeamiento Estratégico de Metrovías, ofreció un detallado trabajo sobre la **Evolución del proceso de la concesión de Metrovías**, des-

tacando la importancia de las inversiones que se realizan desde los últimos años en el Subte de Buenos Aires en una decisión estratégica conjunta entre capitales privados y públicos para el desarrollo de la ciudad y la mejora en la calidad de vida de sus habitantes. Luego, Aurelio Rojo, secretario general de ALAMYS y director de Operación de Metro de Madrid moderó la ponencia sobre **Asociaciones de Transporte Público, un factor clave para el desarrollo de un transporte masivo sostenible**. Expusieron: Bill Millar, presidente de APTA; Patricia Brennan, miembro del Comité Técnico Internacional de CLAPTU.

Conclusiones de los Comités Técnicos

En la segunda sesión de la tarde, se llevaron a cabo las presentaciones de las conclusiones de la XI Reunión de Comités Técnicos llevada a cabo en junio pasado en Alicante. La coordinación estuvo a cargo de Mário Bandeira, Presidente de CPTM en representación del Luiz Carlos David, Vicepresidente 1º de ALAMYS y Presidente del Metro de São Paulo.

Participaron de la sesión: Soraya Azán, Coordinadora del Comité de Operación y Gerente Encargada de Planificación de Metro de Caracas; José Luiz Lavorente, Coordinador del Comité de Mantenimiento y Director de Operación de CPTM; Ester Litovsky, Coordinadora del Comité de Planificación y Gerente de Planeamiento Estratégico de Metrovías, y Lola Bravo, Coordinadora del Comité de Gestión y Responsable de la Unidad Corporativa de Administración y Finanzas de Transporte Metropolitano de Barcelona.

Datos Útiles

Hospitality Desk
Organización Piamonte Viajes
Int. 8012

Secretaría Alamys
Int. 8014

ALAMYS

Inauguración de la Muestra Comercial



Cena-Show en Opera Pampa

